

**6254/2016.**

## **AMPLÍA GEM COBERTURA ELÉCTRICA EN COMUNIDADES DE TENANGO DEL VALLE**

**Tenango del Valle, México, 29 de mayo del 2016.-** Más de mil habitantes de las comunidades de San Román, Ramal Los Capulines y La Ciénega, en este municipio, ya cuentan con servicio de luz en sus viviendas, gracias a la construcción de la red eléctrica a cargo del Gobierno del Estado de México.

La instalación del servicio de energía, realizada por la Secretaría de Infraestructura a través de la Dirección de Electrificación, permitirá a los vecinos tener una mayor calidad de vida, al contar con servicios en su domicilio como internet, mientras que con la instalación de transformadores se eliminan las variaciones de voltaje que dañen sus aparatos eléctricos.

La electrificación se realizó en 191 viviendas de las tres comunidades, con una inversión de 9.2 millones de pesos, lo que contribuye a mejorar la seguridad en dichas poblaciones.

Armando Álvarez Reyes, director de Electrificación, indicó que con base en los objetivos del Plan de Desarrollo Estatal y con recursos del Programa de Acciones para el Desarrollo (PAD), la Secretaría de Infraestructura llevó a cabo la electrificación de las localidades de San Román, Ramal Los Capulines y La Ciénega.

“Son obras que contribuirán a mejorar la seguridad, además de que se evita que los ciudadanos estén conectados de forma irregular en las líneas de baja tensión de las calles aledañas, lo que representaba variaciones de voltaje y cortes de energía, así como problemas de tipo social”, dijo.

Agregó que para brindar un servicio más eficiente, en estas obras se utilizó un GPS en la instalación de cada poste para entregar la ubicación georeferenciada a la Comisión Federal de Electricidad (CFE), con la finalidad de identificar con precisión y en un menor lapso, el lugar donde ocurra una falla y poder corregir el desperfecto.